
 
       VARILHES LE 31 MARS 2003 
 
 
        
      Monsieur le Maire de TARASCON 
             
 
 
 
 
 
 Suite à notre rencontre le 6 novembre 2002 sur les problèmes de dépôts sauvage sur la D8 et 
sur l'ancienne usine d'incinération. 
 
 Je tiens  à vous remercier d'avoir agit à ce sujet, et je souhaite connaître vos attentions 
concernant le démantèlement de l'ancienne usine. 
 
 J'ai pu constater vos interventions répétées sur les dépôts sauvage en bordure de D8, mais 
vous demande tout de même d'user de vos pouvoirs de police si les dépôts persistent au delà de 
quelques semaines.  
 
 Ainsi s'effacera le mauvais souvenir de ce triste endroit.      
 
 
 Dans l'attente je  vous prie d'agréer Monsieur le Maire, mes salutations distinguées. 
             
 
 
 
       le Président du CHABOT 
 
 
       Jean Pierre JENN 
 
 
 
 
 

 
 


